

Zweite Mannschaft spielt nächste Saison in der Bezirksliga

Geschrieben von: Rainer Lepak
Samstag, den 18. April 2015 um 15:47 Uhr -

Erstmal viele viele Glückwünsche an die zweite Mannschaft, die nicht nur den einen rechnerischen Punkt, sondern beide Punkte von der LSG Ostrau am 17.04. mit nach Hause brachte und damit das von Allen erhoffte amtlich machten, die zweite Mannschaft der SG Eisdorf spielt in der nächsten Saison in der Bezirksliga.

Aber das war ein schweres Stück Arbeit, da man mit drei Mann Ersatz an den Start gehen musste.

Heiß umkämpft und jederzeit knapp war bereits das erste Doppel, wo sich Steffen Richter und Wolfgang Meyer aber nach fünf Sätzen den Ostrauern Stefan Neuholz und Christian Hessel geschlagen geben mussten.

Jens Rühlemann und Andreas Iwen konnten danach ausgleichen und die folgende 0:3 Niederlage von Steffen Pietzsch und Niclas Junold täuscht auch etwas über den wahren Spielverlauf hinweg, denn die drei Sätze endeten mit 11:9, 11:8 und 11:7 immer recht unglücklich für die Gegner.

Drei errungene Punkte aus der ersten Einzelrunde sahen dann immer noch Ostrau mit 5:4 in Vorhand.

Aber dann kam sie die zweite Runde. Bis auf Jens Rühlemann, der sich einem starken Stefan Neuholz beugen musste, wurden alle anderen fünf Spiele eine Beute von Eisdorf.

Und die Matchwinner in diesem Spiel waren dann mit Masse die Spieler, die als Ersatz am Start waren. Steffen Pietzsch steuerte zwei, Andreas Iwen und Niclas Junold je einen Punkt dazu. Letzterer, man lasse sich das auf der Zunge zergehen, war zu Saisonbeginn in der fünften Mannschaft gestartet, hatte oftmals auch bereits höherklassig ausgeholfen und punktet nun mit der zweiten Mannschaft in der "noch" Bezirksklasse. Was für eine Entwicklung!!!

Steffen Richter und Wolfgang Meyer holten die restlichen vier Punkte, wobei Ersterer gegen

Zweite Mannschaft spielt nächste Saison in der Bezirksliga

Geschrieben von: Rainer Lepak
Samstag, den 18. April 2015 um 15:47 Uhr -

Stefan Neuholz alle Register seines Könnens ziehen musste, um am Ende mit 3:2 erfolgreich sein zu können.

Wie eng der Sieg mit 9:6 war sieht man auch an der Satzbilanz, die mit 30:28 für Eisdorf ausfiel.



Das letzte Spiel der Mannschaft einen Tag später in Halle gegen den feststehenden Absteiger,

Zweite Mannschaft spielt nächste Saison in der Bezirksliga

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 18. April 2015 um 15:47 Uhr -

dem TSV Halle-Süd hatte nun keinen Einfluss mehr auf das Tableau, trotzdem wollte man aber auch hier noch eine gute Leistung abliefern.

Auch wenn es am Ende knapp war, ein 9:6 ist auch ein Sieg und zum Mann des Tages wurde auch wieder ein Ersatzspieler, nämlich Wolfgang Däne.



Mit 35:1 Punkten blieb die Mannschaft in der ganzen Saison ungeschlagen, gestattete lediglich der 3. Mannschaft des TTC Halle, dass sie einen Punkt aus Teutschenthal entführen konnten.

Zweite Mannschaft spielt nächste Saison in der Bezirksliga

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 18. April 2015 um 15:47 Uhr -

Eisdorf-Power!!!